

ARROYO ESPERA A LOS REYES MAGOS

Talleres mágicos, Ya vienen los Reyes y la Cabalgata Real son las tres propuestas para la primera semana de enero

3 de enero de 2024.- Arroyo de la Encomienda se prepara ante la llegada de Sus Majestades los Reyes Magos. Los más pequeños están expectantes y desde el ayuntamiento se han preparado distintos eventos en los que podrán saludar a Melchor, Gaspar y Baltasar y a sus enviados.

A modo de preparación del gran día, los más pequeños a partir de 4 años podrán participar en los **Talleres Mágicos de Navidad** que se impartirán en el Centro Etnográfico de Arroyo los días 3 y 4 de enero en horario de 11 a 12 h.

Durante dos tardes, los emisarios de los Reyes Magos protagonizarán visitas animadas. El miércoles 3 **¡Ya vienen los Reyes!** estarán en el Centro Etnográfico de Arroyo a partir de las 17:00h y en la Plaza de España a las 19.30h. El jueves 4 visitarán Las Lomas, calle Severo Ochoa, a partir de las 17:00 h y la Plaza de La Florida en Vega de la Encomienda a partir de las 19:30h.

Por fin, llegará el jueves **5 de enero** con la **Gran Cabalgata** desde la que Sus Majestades los Reyes Magos saludarán a los pequeños y mayores que se acerquen a darles su calurosa bienvenida.

La tarde comenzará a las 17:30 h con una Peque-Fiesta en el parking del IESO Arroyo.

A partir de las 18:30 h Sus Majestades comenzarán su recorrido desde la avenida Aranzana con salida desde la calle Severo Ochoa esquina calle Emilio Alarcos, bajando por la calle Picones hasta llegar a la Plaza de España.

Un año más, Melchor, Gaspar y Baltasar se despedirán desde el balcón de la Casa Consistorial con su saludo más especial y los mejores deseos para la noche más mágica del año.